



いざみ

育てよう 自分の「いいね」
広げよう みんなの「いいね」

発行 高木 恵美

2025年
お世話になりました

いよいよ冬休みに入ります。年末年始を含む13日間の休みです。大掃除、大晦日、年越し、お正月など、日本ならではのイベントが続きますが、4月から頑張った子供たちがご家族の方々と楽しい時間を過ごせますよう願っています。

12月25日(木)
冬休み前朝会

冬休み前の朝会では、「いいね」でいっぱいの楽しい学校にするために、4月から子供たちに繰り返し伝えてきた「心を整える」ためのミッションについて振り返りました。

- ◆トイレのスリッパを揃えること ◆名札を付けること ◆自分の名前を丁寧に書くこと
- ◆廊下を走らないこと ◆言葉を増やすこと(本を読もう) などです。

これらは、どれも小さなことで、すべて当たり前のことです。集団の中で、誰もが気持ちよく楽しく生活するには、一人一人が、当たり前のことを当たり前にできることが、とても大切なことだと思います。

そして、当たり前のことを当たり前にできるようになると「心が整う」のです。「心が整う」と、人はやる気が出ます。人に優しくできます。大変なことも頑張れます。小さな我慢ができます。難しいことにも挑戦しようとします。

こういった数字では測れない力(非認知能力といいます)が育つと、実は、学力が上がります。規範意識も醸成されるので、いじめ・不登校も減ります。体力や運動能力にも影響します。日本でも最近の研究で証明されてきていて、誰一人取り残すことなく、未来を担う子供たちの「Well-being(ウェルビーイング)」を保障するために重要なことです。

今日・明日で劇的に変わるものではありませんが、私たち教職員も子供たちのモデルとなるよう生活をともにしながら、肃々と当たり前のことを当たり前にやっていこうと思います。

☆ご家庭でも話題にしてみてください☆

児童代表スピーチ

3名の児童が、4月から頑張ったことやできるようになったこと、これから頑張りたいこと等を作文発表しました。



二重とびができるようになった。得意な運動をさらに頑張りたい!

授業の準備ができるようになった。これからも苦手なことを克服していきたい!

運動会や修学旅行で学んだことを忘れず、中学進学に向けて頑張りたい!



2年 吉讃 幸汰さん



4年 中尾 智美さん



6年 斎藤 唯斗さん

今年
の
漢字



毎年、京都の清水寺で発表される今年の世相を表す「今年の漢字」。日本漢字能力検定協会が主催しています。今年、選ばれたのは、「熊」でした。
そこで！泉が丘小学校の各学年の教職員に聞きました。
「それぞれの学年の今年一年を表す漢字は、何ですか？」

1年生

和

なご(やか)
わ



和やかな 平和な1年
先生も子どもたちも み~んな♥

2年生

金

きん



ゴールデンスリッパ かくとく！
いずみっ子祭りに取り組むしせい◎

3年生

優

やさ(しい)

まわりのことを考えて行動できる！
助け合って優しさを忘れず、生活している♥

4年生

気

き



やる気100点！元気100点！
気持ちのよいあいさつ100点！！

5年生

高

こ(う)
たか(い)

高学年として気持ちや行動力を高めるため、
自りつを目指して様々な面を整えた！！

6年生

長

ちよう



最高学年の自覚をもって行動できるようになった！
リーダーとして頑張り、力を伸ばすことができた！

チャレンジ

風

かぜ
ふう

よいところ、がんばっていることを チャレンジ
バルーン(風船の形の手紙)にしています！
友達同士で気付き、伝え合う風土があります♥



皆様、よいお年をお迎えください。



泉が丘小学校
2025年 今年の漢字

整

ととの(う)

